



前々日は東京に大雪、
るなどした1月24日、新
春バス旅行で群馬県の高崎白衣大
観音、川場温泉に最高齢95歳、80
代も15人含め40人で行つてきました。

心臓強い?

高崎観音・川場温泉へ

バスは高速を大雪の影響もなく、快適に走り、観音様に到着。どうしたことか車が一台もなく、友の会だけで高さ41・8メートルの観音様を独り占めし手を合せました。



次の、民家を移築した素晴らしいやまとさき源泉湯宿の「夜湯里庵」も貸切状態でみなさんお風呂も食事にも大満足の様子。

バスの中でのクイズ、ビンゴゲーム、じやんけん勝負にも元気いっぱい。

看護師の石岡加代

子さんも、参加者の声の張りに感心していました。

翌日、診療所の患者さんに旅行の事を話すと「行つたんですか? みなさん心臓強いですね」と言われ、考えてみると誰一人不安を口にしました。

(の)

（医学対 大野）
参加して良かつた」と感想をい

う覺しなくては。
友の会ももつと
自覚しなくては。
ただきました。



友の会ショット

12月26日（火）、健友会の奨学生である医学生と看護学生の交流会を開催し、前半は友の会の卓球サークルの方々と試合。

後半は職員も参加し、餃子やお好み焼きをみんなで作って、楽しく交流しました。



中野共立病院
名譽理事長

山田 智

フレイルを予防しよう (要介護者にならないために)

フレイルは、海外の老年医学の分野で使用されている「Frailty」（フレイルティ）の日本語訳で、「虚弱」や「老衰」、「脆弱」などになります。

日本老年医学会は高齢者において起こりやすい「フレイルティ」に対し、正しく介入すれば戻るという意味があります。

評価基準は表のとおりで、3項目以上該当

ります。皆さんはいかがですか。

薬学生の実務実習

青葉調剤薬局
薬局長 築地 優子



青葉薬局で一緒に働いている薬剤師もいます。

実務実習が開始されてから8年がたち、薬局機能や薬剤師のあるべき姿も変わってきました。

実務実習が開始され

てから8年がたち、薬

局機能や薬剤師のある

べき姿も変わってきました。

実務実習が開始され

てから8年がたち、薬

局機能や薬剤師のある